





Le conseil général extraordinaire des Clercs de Saint-Viateur (juin 2014).

De gauche à droite :

Eduardo Millán, supérieur provincial du Chili, **Léon Desbos**, supérieur de la délégation de France, **André Crozier**, secrétaire général, **Carlos E. Flóres**, conseiller général, **Harry Célestin**, vicaire général, **Alain Ambeau**, supérieur général, **Nestor Fils-Aimé** supérieur provincial du Canada, **Bernard Paquette**, traducteur, **Luis Álvarez**, économiste général, **Gregorio Esquibel**, supérieur provincial d'Espagne, **Tom von Bheren**, supérieur provincial des États-Unis, **John Peters**, traducteur.

À l'arrière plan :

René Pageau, recteur, **Jean-Louis Messier**, sacristain, et la chorale des **soeurs Joly**

Photos et montage : René Breton